

SÉRÉZIN-DU-RHÔNE

Nina bécanne, une bénévole dynamique



Nina à pour passion l'athlétisme où elle est à la fois compétitrice et formatrice / Photo Anna Urban

A Sérezin, tout le monde ou presque connaît Nina Bécanne. Coureuse de fond, elle sillonne sans relâche les sentiers du village et bien au-delà.

Nina s'est également fait un prénom du côté de Feyzin et de Vénissieux où l'OMS vient de lui remettre un trophée comme bénévole de plus de 30 ans la plus méritante.

Nina Bécanne entraîne en effet depuis de nombreuses saisons et avec toujours la même passion les 9-11 ans de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Nina est par ailleurs très fière de voir

des jeunes qu'elle a formés se distinguer sur les pistes dans la catégorie espoir.

« Mon objectif est d'apporter un plus à tous pour que chacun progresse et prenne du plaisir. Je travaille dans le périscolaire à Sérezin et c'est une passion pour moi que d'être en contact avec les enfants. Moi-même j'ai commencé la course à pied à 7 ans et depuis je n'ai jamais arrêté. J'adore la compétition mais l'essentiel est de participer et de prendre du plaisir à courir. »

Bref, un bel exemple.